

Die Universität Innsbruck trauert um

em. o. Univ.-Prof. Dr. Rudolf Albrecht

Universitätsprofessor für Informatik

Rudolf Albrecht gehörte zum Kreis jener Wissenschaftler, die die Informatik als wissenschaftliche Disziplin an den österreichischen Universitäten einführten und entwickelten. Sein umfangreiches Wissen, seine rege wissenschaftliche Tätigkeit und seine Kreativität verschafften ihm in Österreich und in internationalen Fachkreisen Anerkennung und großes Ansehen. Viele Schüler in aller Welt erinnern sich an ihn als erfolgreichen akademischen Lehrer.

Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Februar 2019

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor

Univ.-Prof. Dr. Roland Wester
Dekan der Fakultät für Mathematik, Informatik und Physik